
Seite 1 von 1

Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB
Status: erledigt Bearbeiter/in: Frau Epperlin
Stand: 27.07.2022

Ortschaftsrat Förderstedt 14.06.2022

AF 0590/2022/VII

öffentlich

Anfrage:
Herr Döbbel
In der Herzstraße in Atzendorf wurde erst 2 neue Bäume gepflanzt, beim Durchfahren der
Straße ist mir nun aufgefallen, dass die Bäume weg sind. Wie kann das sein und wo sind die
Bäume hin?

Beantwortung:

Bereits im Oktober 2019 wurde durch die Mitarbeiterin des Fachdienstes 60, Sachbereich
Grünflächen festgestellt, dass die in der Herzstraße gepflanzten Bäume einen Pilzbefall
(Verticilliumbefall) haben. Da die Möglichkeit bestand, dass die Bäume sich erholen, wurde
der Zustand der Bäume während der Pflegezeit bis zur Gewährleistungsabnahme der
Entwicklungspflege beobachtet. Der Pilzbefall an den Bäumen war jedoch bei der
Gewährleistungsabnahme am 07.09.2021 immer noch vorhanden, so dass eine
Ersatzpflanzung erforderlich wurde. Da der Pilz mithilfe seiner Dauersporen (Mikrosklerotien)
über viele Jahre im Boden überleben, sollten anfällige Gehölze zudem nicht an einer Stelle
nachgepflanzt werden, an der bereits ein Befall aufgetreten ist. Deshalb wurde ein
Ersatzstandort für die Neupflanzung der zwei Bäume gewählt. Die zwei neuen Winterlinden
(Tilia cordata  `Greenspire`) wurden im Bereich des Spielplatzes im Wohngebiet „Am Park“
im Dezember 2021 gepflanzt. Die Wiederherstellung der Rasenfläche in der Herzstraße
(abgestimmt für das Frühjahr 2022) erfolgte nach mehrmaliger Aufforderung durch den
Sachbereich Straßenbau in der 25. Kalenderwoche 2022.

René Zok
Bürgermeister


